

LA PIERRE

Elle était là, au bord de la route, acérée, tranchante, toujours disponible pour ceux qui voulait nuire à leurs frères. Son existence, c'était cela: être prise entre des mains bien fermes, s'envoler vers une cible, l'atteindre, la frapper, la blesser, la faire chuter, la faire mourir même.

Lorsqu'elle regardait sa vie, elle ne voyait que le mal semé alentour: les blessures données, les pleurs, les cris, la haine dans les cœurs...

Personne n'avait jamais cru en elle. Personne n'avait jamais pensé qu'elle put, un jour, illuminer un petit coin de terre. Elle se sentait désespérée; ses jours n'étaient qu'obscurité et tristesse. Elle ne croyait plus du tout en un avenir aux couleurs soleil.

Un jour, un homme un peu maladroit la prit en main. Et la trajectoire envisagée dévia... La pierre alla s'écraser contre un gros rocher, et éclata en morceaux. Une vie plus calme commença alors pour elle. N'étant plus grosse et acérée, ne pouvant plus semer le mal, elle n'intéressait plus personne. Elle était juste là, inutile, au bord du chemin.

Un matin pourtant, une femme qui faisait sa cueillette d'herbes s'arrêta devant elle et la regarda émerveillée. Elle vit en elle une lueur qui pouvait devenir trésor. Elle la prit doucement entre ses mains, rentra chez elle et la confia à un tailleur. Celui-ci vit aussitôt sa beauté cachée et se mit au travail pour la révéler. Il façonna la pierre de telle façon qu'elle puisse venir orner la partie centrale du plus beau de ses bijoux.

Dès lors, notre pierre devint objet d'admiration. Elle avait enfin trouvé sa place de beauté!

GLEM (Idees-cate)

Toujours se souvenir qu'il existe en ce monde, pour chaque personne, une place de beauté, une place où l'on devient trésor pour les autres.